

## **TRIBUNE LIBRE JUILLET 25**

### **Bédarieux pour vous**

La saison des traditionnelles réunions de quartiers s'achève. Vous avez été plus de 600 à venir à notre rencontre pour échanger sur vos problématiques, mais aussi remercier les élus et les équipes municipales pour nos actions. Sachez que ces retours nous touchent au plus haut point. Que ce soit une critique constructive permettant de mieux faire à l'avenir, ou encore une suggestion, ces moments d'échanges, de débats sont l'essence de la Démocratie.

La gestion d'une commune n'est pas chose aisée, normes exponentielles, contraintes financières, attentes diverses et variées, menaces sur l'emploi. Mais il s'agit avant tout d'une grande responsabilité, que vous nous avez confiée il y a maintenant cinq ans et dont nous tâchons d'être dignes.

Sachez qu'à l'agitation et à la critique, nous préférerons toujours l'action. Aux nombreux projets qui rythment cette année 2025 s'ajoute la nouvelle tranche de la ZAC des Capitelles, qui permettra à Bédarieux de poursuivre un développement que nous voulons raisonné, mais indispensable pour le maintien des commerces et des services publics. Ainsi, nous préparons pour nos enfants une ville d'avenir. Nous vous souhaitons un bel été à Bédarieux.

### **Le groupe Bédarieux pour vous**